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透析患者の医療費

　　　　　　　　

釧腎会々長

　

上

　

田

　　

弘

　

今般の健康伴険法の改正により、制度発足

以来１０割綸付であった社会ほ険本人につい

て、１ら月１日よ!J9割給付としヽ昭和６１

限度以降の国会で承認を受けてからは８割給

付とする内容で、各方面の反対をむしきり、

大変な健保改悪が実施されました。

　

私共、釧路地方腎友会としても、この改悪

蜜に対して、茫病連などとも連帯しながら、

ハカキ行勁･國会鯛願署名活動・道農会昌μ

交渉・管内各市R11村への陳情行動、などを屡

開し、当初、厚生省案忙あった、①６１年４

月から本ﾉ、の２割負担②入院時食事代の患

者負担⑤ビタｓン剤・カセ薬などの保険適

用除外、などを撤回、先送!Jさせましたこと

は、やはり患者会等のネバリ強い行動の成果

であったと思います。

　

しかし、医療制度、とりわけ透析患者に対

する医療制度を考えてみるとき、この先。安

心して治療を受けれるという保障はたいよう

に思います・

　

恣畳者の増加に対する受ザラの問題、社会

復帰が進まな･/ｌ問題、医療費の切り下げの間

Ｕ、地方自治体に対する補助金の削減の問題

　

（米に度は補助金を１割カットする）、など

門題点がな多く含んでいさすが、今回は透析

泊療賢について考えてみましよう。

　

透析治りはどのような制淀によって実施さ

れているかを考えてみると、まず、生活保直

者以外は忠者さんｌ々ぶこり7「れの保険に加

人していｌｙｏで、その保にを皿用して治ｇ

諸が支払おへ7!す・しかし、各傑険では医療

なの公・を支払ッてくれませんので（ｉＧ月

からは社会保険本人も９割給付に当然自己

介廻が発生してさまｆ。

　

この自己負担でついては、凶附患者の場合

では１生医峨・ず7成５９くりなど色々な制・

で烏成名わてむり。実質的には忠者負担はな

り4kCなってしさす。

　

更生医療については、身体障害者福祉法第

１９条、「更生医屋」という串で、１た、青

成Ｓ療につｖ･ては!妃童柚祉洪第２０棄、1･袴

成医療というも０で支払われています。

　

しかし、⑩というのは北海道Ｑｙ政変心牙

障害者医燎給付ぶ需ｊというｒ嬰綱ｊで、き

わめて不安定要素を含んでいる７県単ｌ業.l

で実施されている:てずぎません。

　

更生医繋を適用する為にﾆは、そむ施股が認

定施設でなけれぱならず、認定施段はむと3年

４月現良の透1町研究会加入怖股:こ対し、５９

年２月現在での厚生？で０屑べでは、秋田県

のほか１８県が1 0 >;i'､1の認定でjlヽりさすが

反!町、１０以上の詑股がご雀されていない艮、

盾府県は、北海道２４・迄衣５９・神奈川１

９・大阪４７・兵庫３３、の施設が未露定と●

いう現状であり、その外の県6こついては大前

分の施股が認定されており、身体障害者福祉

法で支えられているわけであります。

　

５９年４月現在の透1斤研究会詞査による透

析施設は９３ケ所でありますので、それｒ対

する更生医療の認定施設は４６ケ所（５９乍

２月現在）しかなく、認定串５０％と、他の

都府県ｒ比べ非常に低い認定状況ａ:なってい

ます。（北海道の場合）

　

このことは、北海感内の透肝施設で半分の

仙股が、予算等が苦しくなった場合には切り

捨てられるというような、単なるｒ要縦ｊと

いうもので扱われている、というぷであ1）！

す・（現Ｋ、来年度には大型補助金の一率１

割カットを政府にt考えて砕ｉす。）

　

政府は、國と資本家の支出を少なくし、社

会保障の充実の責任を、保険・自助努力・相l

丘扶助ｔどの精神を強調し、対象者なj9、被

保険者7こ負担を転嫁する

　

受益者負超ｊの発

悪が、近年特aこ強く出て来てい１ず。

　

その結果、今後さらに各制度の改悪、地方

自治体ｒ対する補助金での締つけ等を行って

ぐる?1は必至の状況となっております。

　

その時に、私共透祈者がｒ要綱』というも

ので支えられているより、法体という巌段上

位の制度で支えられていた方が、安心して透

折生活を過せるのではないでしようか。

　

釧路・根室地方には７ヶ所の透析施設があ

るのｒ対し、更生医９の認定施設は２ヶ所（

－１－
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一泊旅行の実施

　

んぺこ副り、瞑い、ヵこも卜べ

問を几ごしごしよう．

・
今

一
一

　

今年は、穣室のｒカニ.:解禁年でもあるの

で、根室腎友会の方々と交流を深め、会貝相

互の親睦をはかることを目的としてー泊旅行

し･することとしざしたっ
ぐ しい一

配伺した胞内状をもう一町にてヽ忘,れ

,･のないよう!･こ。出''mmiこ遅れ１:砕よう、

･集り下言φ。ぎ㈲砦;１い目目疋叫IJ; ｊ んへ

･所1ljさいﾆ･

　　

１６月１３日～１４口ｔ上卜）

　　

巾し病院

　　

１４時３り分

　　

柿田ﾔﾊﾞ完

　　

］.４時４５分

　　

八人･;､500円（ｶｰこ含？

　　

･jブ、４０こ）〔ヅ川カニふＵ

渥悪心からの哺勧につｙ2てはヽ諸経費

とお加者が決定後となりますJ

　　

.L田会長・橋本事励局担当
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jFj8日、今毎度第二回ｊの道覧泌運営委

きぷ、盾斬病センターにおいて問催されま
た、

を:余ぼ友本人の一割叉担という非常で厳し

j時略Iを映えた今回の運営委ぬ会でしたが、

61ZklJ遭なりの対応ぶ明確心なっていないと

'乃状況ですが，会廠一心内容等;てつ･,･て報告

,Ｊこレ1すｃ

？会長あ｡･･きつ

　

遺芳忿･として最切の企画･である全道‐周

腎提供キャラバンキャンペーンを。一班４

名体制でニコーフベこ分かれ、一週聞かけて

走行Ｋ数も2, 0 0 0 Kmを走り、令道民なら

こ町こ各市町村冗対し協力娑謂をお願いして

回りました。

　

なおヽこのキャラバンの必要経費につい

ては、賛助金をお願９しながら実施する事

忙していましたが、お陰をもちまして、道

内有識者より賛助盆１００万円を協力して

下さる事になり１した。

　

'また、各市町村に腎提供に関する広報誌

槌載をお願いして･/･ましたが、現在のとこ

ろ全道£１２市町村の内１７市町付しか掲

載されてい１せん。最底でも一年に一回は

掲載してほしいものでナ。

　

健保改正につりては、透析患者の鳥裂医

ぞi;ぶ１万円という方向で検討されておりヽ

その１万円ぶ自己負担という形にな!)さす

が、東京都ではこの自己負担分を⑩を迫丿口

して負但する71･表｢町してい１す。

　

北海道としてのこれからの収組みは、９

片１９日ば:以生省で各れ惣府県の主管藤長

会議が開催され、身障陥ｲ止法に対する打合

せをして、全2iでの歩調を合せる乱cこなる

襖様です。

　

道では、９月収代:開催される第三定例会

なこおいて予算措瞳をし、各市町村に対して

指導するようです。

　

道腎路としては、道難脚きと歩調を合せ

－３－

‘ながら、ｉ９日（にJ日ﾉこ理･μ会を開?iL、

道の決定状況如何tてよっては、難病連あげ

ての漕庁座り込みを決行する覚悟でありま

す。

　

今同の健保改Ｅｒあたっては、全腎陥加

盟会員｛･こよる運勣が非常に熱心に行なわれ

たため、その連動の質・量ににり厚生省の

対応に非常ぶ好果があったという事です。

　

その結果、高額医９費（自己負担分）に

ついては１万円tでなったという背景があり

ます２

　

C A r 1)による治療を受けている患者が

全国で!､５００名にのぼっており、これに

対する更生医療の施設認定か増えてｙ･ｉす

　

(北海道では４施設に今後、厚生省で、

　

C A P Dに対する施策を准める考えであ

模様です。

○報告事項

会費の納入状況について

　　

９月現在での全道の会員数は1, 2 3 7名

　

で、会費の納入金額は2,3 6Q2 00円とな

　

っており１す。

　　

会費は四半期毎の前納となっているのＳ

　

力願いたい。

花火の売り上げ状況につ･ｙ･て

　　

６月１６日から販売依頼していた道町協

　

を通じての花火販売について最終的にはＦ

　

（てこにこぶんｊ３５４ｆｙｊ、ｒ銀河j 7 1 7

　

個、ｒジャンボ≒２４１俑、という41ヤ●

　

売ｈけ邨曾怨で１じ７万円、農ブロツ’一心

　

収人が２２こに／:にJ円、逗冴協の収人､ま聡

　

光j;げの５でという事で7 r-.,5 Lリj円ふ71

　

つていま十。

　　

昨年０総売とけ緬が9 C一万円でしたので

　

一気1･こ５割増という実砧でした。離別連と

　

しての心吃七げは約４り０万町との?1し

咄心

健保改正ｒ伴う今後の対策につ､りて



　

ご.ｏ三治か皆石んのむ手許g:屈いた頃に

ヶレ呼乍冑・廼・各巾田丿村の対応が決定さ

､。ていると思いまやか、現在の考えられる

卜允を卜矧らせ致しヤ4≒

　

！ r-･弓１日から健以改恋が喫施される唄
にたり、透街世苦四此製や養費7こついてば

ｉ万円（自己負担）となります。

　

このことは、簡単で云えば、更生医療の

池設Jli路有包冑院）では更生医療で１万

円が負担ぐ費用徴収分がある）され、この

j1かの施誰では道・市町吋む勝制度により

!｡万円が助成されます。それで、最終的に

は９人の負担はなくなると思･/･ますが、９

月中の道の状況叩何では（上記の様忙なら

ｔの場合Ｚ:は）道庁座り込み等の抗議行動

を展開する事も考えら11ますり
（以上、予測ですが報告し、新聞等の報導

　

を充分見ていて下さり）

全国一新街顧キャンペーンについて

　　

昨乍Cで引続いてのＣのキャンペーンを、

　　

9 M 1 6日に全国一章忙実施するので、各

　

地ぢでの取組みをはかりながら行って下さ

　

いｓ

　　　

このキャンペーン実施時の報告を逮やか

　

Qこ提出の事。

第１４次国会話ぶ筈名・募包につ･ヵて

　　

直耳患者をめぐる状ｔ･に1、ますます厳し

　

くなって釆てい吐す､ヽ

　　

伺叩改怒時の全町t尽の眼組みでも明らか

　

忿.L･ドこ、芒穏を厦開したものに吋、それ

　

なりの庇ｙが乱らわれ、また反面、何もし

　

ふ.卜よりノレ.づトトンいうヽ、一層締付が(

　

卜､I八段卜=卜い卜してｙベバｙｌ叫らふでず．

　　

卜卜りパy･ .こ卜い畑⊇ですが、今年度い二

　

ｊビ抑丿行ぐ口才-ﾊﾞ…………

　

;･.‘.･L･､'7lj ･r"-"丿‘･."'1

　

ざし?.す．

　　

よ:仇区(ら叔べて今わせ、ちイ:ﾕﾆついでぎヽ

　

強制的に乃こらたいい5江意してＦｊ９・

　　

皇亡でのｙ名目口以

　

２亀○しい乙

　　

今乍度の鉛詣瓜ｄ政

　

６項日

幹11会・シンポジュウムの開催･､こつｖ･て

　　

１１月１０日忙幹事会、1 1 B ;tはシン

　

ボジュウムを開催いたし１す。

　　

道腎陥としてのシンポジュームの開催は

　

始めてであり、今回のテーマを野疾患総合

　

対策ｒ予防から移植Ｊとしヽ患者・医師・

　

行政（道・札幌市）より５～６名で行い、

　

当日会場とか事前yこ質問を受付けて、それ

　

にも答えてもらう事とします。

　　

各地区から多くの参加者を出席される事

　

をお願い致します・

通院費補助事業ｒつのて

　　

道の通院費補助事業卯:対する見なおしを

　

せまるため、この事業の内容・実態等を調

　

査して、内容の充実を計るよう運動を展開

　

していきます・

腎臓病ｒ関する冑籍の販売ｒつｖ･て

　　

腎臓病、特に透析患者忙関係すろ本を斡

　

旋致しますので、会員・スタッフ等ヽ関係

　

者ｒ販売促進を計って下さい。

　　

なお、この売上げびこついては、若干です

　

が各地区・道腎協に配分金がある事となっ

　

ていますので、宣しくお願い致します・

事務局の移転忙ついて

　　

今第１月に移転した事務局が、室面積が

　

せまいので、近々移転する事冗なります。

　　

新事務所は、札幌市中央区北１条西１０

　

丁目・ダイヤパレス北１条内、で£腎陥・

　

札司町友公･否友会白事の三者が入る予定

　

です・

のr‘･

　

罪りも．ｊ屈した抒ナリの丿吃をして言∠

以忿の４心を.々しさ､す･ﾆ

　

仕日、-゛ラｊ．レよましたら.芒吋じタの

で、、さ地18で収売疋取組んで下さるようお

み.大琵します、

－４－



貪鐙今し･ボート

　

＆月｡26日、うす瓜りの日曜日、釧腎会恒例の野友会が河暇公園に､ﾀ∂名

の参加を律て行われました。今年は勤医協病院の取員の方々や、林巴クリニ

ックのソフトボールチームの㈲々も参加してくださり、林田チーム句釧府会

十勤医協チームというかたちで試合がくり広げられました。

　

スコアのほう

は／∂点以上の大差がついて林田チームが圧勝しました。そのあと、豚汁パ

ーテー、ジュースや氷がほどほどにとぴかう申i楽しい食事をしました。

　

今年初めての豚汁はなかなかの人気で、足りなくなるほどのうれゆきでし

た。食事のあとは、一時ごろまで子供だちとのソフトボールをして過ごして

解散、ほん･とうに楽しい一日でした。参加された方｡ごくろうさまでした。

　

来年もありますよ～。

　

沢山参加してくださいね～。

町バンク登訟全国一斎キャンペーン

　　　　　　　　

ヨーカドー前にて行われる

　

例年行われている腎フバンクに竃録をおゴいする全国一斎キャンペーン
Ｊ、釧路で白行われましｱこ。

　

今回参加した会貫は｡2∂名、そりぞれ、た
でｊ:こ腕章をつけ、買い句におとずれた市民に登録を呼びか¶けました。

　

約２時間の活動の申で、／∂名ほとの力から登録したいとの申し込みが
あり、例年にない高い1絢心がりられました。

　

これからも、ひとつひとつ
活励をつみあげていくことが大切であることを感じました。

　

会員の轡さん、これから呪に活動を続け、より多くの腎バンク登録を厚
るようにいたしましょう。

－５－
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腎友会の会合と

通院交通費の支給について

　

譜演会の当日、午前中会合を開き、５９乍

良上乗f通既交通費を支給します。是非御参加

下さいＪ

　　　　　　　　　

記
時
所
留

日
場
議

　　

１１月ユ８Ｈｔ日曜日）ｉＣ時

　　

加佐総合センター（２諧資の間）

①健康保険法の改乙こつ･,・て

②年賀状の取扱ｒついて

⑤腎友会の会費納入のお願い

　　

（当日受付ますＪ

④腎友会未加入者の促進

⑤その他

⑥通院交通費の支給

　　

５９年４月～９月までの分

　　

１１時半～１３時までの予定
○

　

腎友会の会合と講演会忙引続き参加さ

　

れる方ｒは昼食を差上げます。

4０/(t)⑩●

花火のｒあつせん』

　　　　　　

販売おわる

　

釧路地方の、港祭り、お盆等ｒ間ｒ合うよ

’う取扱った花火は、皆様の御協力ｒよ!J大き

ヵ:収益を得ることができました。厚くお礼申

し上げます・

　

厚岸・根室の販売収益金は、厚岸・根室の

事務等諸経費として使用してもらうことｒし

ました。

　

釧路地区の収益金ｒつＶＩては、釧路地方腎

友会の旗を昨ることと敷します。

　　　　　　　　　

記

　

売上個数内訳

室
岸
立
田
立

根
厚
脇
林
市

　

４３儒

　

53儒

　

36個

１２０個

１００僣 合計 ３５２個

腎臓病の予防と早期発見

講演会開催について

　

今年で５回戸の溥寅物を下記の通り開催致

しまや２

　

腎臓病の恐Ｌさを知って戴き、早期発唱･こ

つと芯、一人でも多くの方が、この病気､から

救われることを願っておりますニ

　

家族はもとより、隣り近所の方｡々む誘･／･合
せ心上御薗加下さい。

　　　　　　　　　

記
日

　

時

　

１１月１８日（日曜日Ｊ１３時より
場

　

所

　

福址総きセンター（旭町丿
駐慮場

　

旧訓鵡川河畔駐車場を御利用下さy●

　　　　　

（できるだけパス等を利所して下さ

　　　　　

心

入

　

場

　

無料

庸演内容

　　

回腎臓病の予防と早期発見

　　　

市立病院内科部長

　

石井禎郎氏

　　

○透析療法の周辺

　　　

休田クリェック院長

　

林田紀和氏

　　

＠透析患者の体験

　　　

間瀬八重子（市立）

　　　

今井

　

伸子（林田丿

　　　

早坂

　　

要（林田Ｊ

必あきら６あら６あら勿,６

タイヤの斡旋について

　

冬将軍も近くｶ:つて来ました。

　

車のタイヤ交換の必要はありませんか。

　

腎友会と｡してタイヤを安く斡旋致しますの

で、会員・スタッフ関係の皆様で御希望の方

は脇立病院の上田まで御連絡下さいませ。

タイヤメーカー●●●ヨコハマタイヤ

販売価格・・・定価の４割引

　

（但し、アドパン●アスペツク●インテ

　　

ツク等の特殊タイヤは３割引）

各位の御利用をお待ちしております。

－７－



･:･クロスワードパズル4･

前尽 J･一j･ゝ

IJこ解:jド

応強者は

,j.｀｡･i-。｡･･-k1':-･5i･C"L たか？

･ヽ十ビ

　

七｀フィカノでした。

Ｇ名，忿1.いE聊でしたので詞約束

屈り、lべＰこlt品をさＬあ!･jlす。

（当選者名けIJIクリニックの林さん、木□

｀Ztl t

jんヽ

今非さ､･I､､、大熊さん、労災病院の藤原

吟亡詞陀の菊地さん、以上のち々おめ

⑨根室の7’ 4UごＣ．ｙＣＯの上1応も三年:^j:

　

どのたとえもあります。
匹17山田さんのお宅は？，:ごあｋそこのこう

　

を曲りた所です。yl
⑩フォーで･j･今刺の新しことって来てぐれμ

………切

　

取

　

線…………

　　

”こと･jござい１す。

　　　

前回ぱ以｡ﾋの回いこ応募者が６名しかおりま

　　

･ピんでしたが、皆さんどうかお気幄に御応募

　　

’｝さい。決して囃しりクイズではありません

●りで透析しながらでも解けると思･/･ます・

　　　

与号は1 ･j名の皆さん卜こ抽選で賞品を差し

　　

血けます。皆墜の御応募をお待ち申し上げま

　　　

応児‥べ釧路市新富町１番７号

　

林田クリ

　　

エック内

　

釧腎会ぷ劈局編槃部こｒ郵送（は

　　

ぶさ貼付可）又は各病院幹串さんへ下記に記

　　

入のとお渡し下さい（幹事会等で㈲収します

　　

へ応募､゛切月は１０月３１日（水）まで。

　　

yE聊皿び当選発表は次号Ｔたんちょうｊにてｏ

　

今川り･のベズルヒン1…………F秋の味覚Ｊ

　

パズルの６つの口の巾江埋めるとニ秋の食

幻くが£つ出来トります。さあ何でし１う・

　　

ヨコ6Dﾀljlギ●
①沖哩私所でク防の賃：の原料ですって

　　

②ぶバにト紅斑

　

･にふレレレ……J･･゛どI･rta

　　

⑤よこア、ニこでべ.こ丿眼で犬馬ｙ･ぺくしバリ

　　

心.瑞几ａぼがじＯＣ七心の､し鵬べてくれ＠I:彼占２度がりＧＣＣべ.L(り,し

　

｀ない？５
⑤卯宗のお坊さん同志の勉強は？

クテのカギ
①これの嫌い7な女性はみたことない

　

碗のガス問l心の解決が課瞳？

⑥秋のＣＣ花尨．皇雀の御紋章びこも

　　　　　　　　　　

・●･〃●がﾐ●-､●ﾐー

食べ
Ｊ。

／心

⑦‘」｀彼女ＯＣＣだなJ,こ透析廻当のjG駿陥さ

　

んは皆ん忿そうです。

⑧ｒありのみ』とも言うんですって？秋の果

　

物ですo ( 2 0世紀・長十郎など）

－８－

１０月号７たんちょうレクロスワー

srTTコ町ＴΓドオ･

病院名
一

氏

　

名

宦ヽ
ｙ

？

～
４

？ 胎

・ 匹‾‾ 価 言

5｀

。・oC



私の見たｒ三途の川ノ

　　　　　　　

釧路市立病院

　

山田幸男

身体1･こ激しい異常を膝じて胸既に受胎、諸

迩を受けた、下記はその時応主な症状と胎
結果である。

主な症状

頭痛・皮膚掻樟･足のむぐみ・手足のもつ

ｌ・車の･ヽンドルも充分操作できないくら･μ

)激しい倦怠感・心博きが非常に大きぐ、苦

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

－
バ、立っていられないぐらいの苦痛乃;状態
こあったｏ

　

主な検査結果

　

血圧２００ヽ2 2 0 (コントロールがきか

：ぐーつた）、血沈６０、１１０、尿蛋白（

　　

八尿素窒素1 6 0 (正常値１６～３２

医師からのはっきりした病状の説明がない

ま、急拠人院することｒなった。

これという治療もないまま病床ｒ

　

吟して
週屑が鮭過した・その閲食欲もなく、睡眠

充分応摂れず、不安と苦しさの中ですっか
やせ衰えていった・

そうした生死の境えをさまようようｔ状態

中で夢とも幻ともつかぬものを見たのであ

・俗忙云う「三池の川」である。

３ｘ-ﾄﾉﾚぐらいの川巾で萌まで満々と水

をたえ、音も無く流れているのであるｏ自

り居る位置は川の手前である。

こちらの景色は緑も深いのであるが、川を

てた向う側の景色は冬枯れの湿原のよう応

11一色の原釘がいかｒも寒むぎ石と広がっ
・ろので島八。

シコこは人の姿は全く左く、一気に向う岸

lび越えるｒは川巾が大き過ぎるし、あや

・で川中に墜落すれば底が見え7ない程深く
､は可成り急である。

土よりも向う側は余!）ｒも寒むそうで行

心嫌だなあと思っているうちyこ幻は消え

　

もし、向う岸で先祖や、亡くなった親戚

達が手招きしていて、自分もそれに応じ

を越えてしまうと、再び戻れなくなるよ
ある。

!）に、「三途の川」に関して仏教用語よ

－９－

‘･:I辱濁を!.で.う

　

ｊ三澄．べ１

!:･5………､j

、し者の斤ぐぺき二つｙJ迦

　　　　　　　　　　　　　　　　　　

－
猛火で雌かれる呵、即ち火襖１地鑓心ハ

●｀

　

-.- u-･ 4 ・ s゛ﾐ　‾‾
jjン･;‘ご昨なら所、即ち血途(畜生道ｊと、力

　

ぷ;j

　

*rf-_、●　ミ'丿S●F

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

■㎜－

　

-― ･ ^ J剣、杖なとで強迫せられる所、即ち刀嶮（

乱叫！●･--●

　

-･

力'鬼え)とであろ、１た、三池の川の渡し場
冥ナに)途中の嘔でもあろ。

　

卜三池の71に;と廿、人が死んで七日目応渡

る川、川中こ三つの瀬があって緩急を異泥し

、生前の業（ごう）の如何によって渡る所を

異妃する・川のほとり忙脱衣翁と脱衣馨の二

鬼がいて亡者の衣を奪うという。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　

終



　　　　

腎友会・集団登山

　　　　　　　　　

東部地区山岳会

　

佐々木

　

考雄

　　　　

涼しさ感じる今日こ応頃ですぶ、皆さんij

　　　

元気でしようね・

　　　　

第２回目の引卒という事で、多くの会員が

　　　

登頂出来るよう祈りつつ、山岳会員とのミー

　　　

ディック?F榛返Ｌてヽ目ｒをt.つてバーディ

　

●
－を親み、体かかだほや家族、看両得、山岳

　　　

公Ｑの割り当てに充分気を使い、最終的に５

　　　

パーティーとして無磁機の使用方法、初めて

　　　

の引卒者には腎臓病患jlの体具合等を話し、

　　　

注意点を話し合いました。

　　　　

当日は天侯にめぐまれ、第１回目もそうで

　　　

したが、自然の大パノラマぴこ鳶一卵者一同おゝ

　　　

よろこびでした。

　　　　

一時は暑φのでバ子ルのではないかと心配

　　　

しましたが、忠者としては巾分ｔく、第一目

　　　

像は天望台Ｘ:ベースを合わせ、体力を充分考

　　　

慮して一歩一歩前進して見串天望台をクリ了

　　　

した・心臓の鼓動をおさえつつ難所もクリア

　　　

して前進り腎友会ﾆL9名の内１５名は頂上収:

　　　

登頂成功し、皆さん大満足そうです。他の４

　　　

名は難所迄で残念でした・

　

●

　

参I加された家族の方々、協立・林田のスタ

　　　

ッフの皆様、本当ぼ:ありがとう御座居ました。

　　　

また、山岳会のアマチュ了無線の連絡ぽ:より、

　　　

より良９連携プレーにより交信で会員の行動

’

　

を把握出来て、会員の励ましｒもたり大成功

　　　

でしたｏ

｀

　　　

皆さん本当なこありがとう御座居ました。

　　　　

次は第３回目になりますが、釧路発を早く

　　　

出れます様ｇとか、一泊とがしたならば、山

　　　

で楽しむ時間がもてて、楽し･/･楽し･/ｓ登山が

　　　

出来ると思･ρます。福祉関係の方と話し合い

　　　

考慮願･/･ますれぱ幸いと思います。

闘病シリーズ

子供遠の為に
「

fS

釧路市立病院

　

村上恵美子

もう１３年前の事でｆが、まるで昨日の

の様‘Jぴ7.にパド≒にｔ、胃Ｋ痛みを感じ

ゃ一心’びｙＣも悪ｖQのかな、と思っていた

　　　　　　　　　　　　　　　

㎜■

　

･=-
ある日突然身体中Ｚ「

現れました。

はしかＪの様な班

ｐ
矢
点

　

日赤の診断ぱ俗瓦９う「しはん病」で、

時ｒリューマチ、腎臓炎も併発していまし

い

　

カ

　

ー
た

　

もちろん即入院と云う事ｒなった訳でずが

ｚ･A -sr A (W ;* -。■≫>■.' *-･でＪﾀ.i･べ=リj･の右陳･･1

墨:よともかく、Eごぺ･リ占なくなった後の家Ｃ

中の事です・

　

ましてや一ブボと四才の子供をどうするかヽ

母親が急ｒ不在Cでたった時の于供達の不安カ

？で･想？徐こ､た･う'でも唯々涙ぶ出１した７

　

いれどi.即吋･までも泣き事を云ってはおt'

ません。何んとしても一日も早く身体を回1

させ、この子供達を自分の手元ひこ置く為ilC^

きて退院しなければ、と云う思いだけで入際

しました。幸ｙ･にも市内に姉が二人住んでｖ

ましたので、子供違を一人づつ預ってもら･７

ました。肉親のむ険で子供の事を心配せずﾝ

院柚療が出来ました。

　

リューマチと紫班病は快方ｒ向りました戈

腎臓炎の方は除々に慢性に移行してしまっ7

様でした。退院後月二回位診察を受け、投1

生活をしてｖ･１したが、検査値は悲くなる一

方でした。六年後には透析と言う羽□にな

7tした。この間ずっと日赤6こ世話になって･

ましたが、月５万円位お金がかかると云う；

でヽ市たであれば４ダだから病院を変って･

どうかと云われました。

　

市立ひこ移ると同時に腹膜かんりゅうの手

です。１ヶ月間続けてその後は内シャント

手術をしましたが、この聞は今思えぱ地欲

したｏ局所は透析する度Ｋ痛み、食欲は全

なく、どうなる事かと思いましたが内シヤ

トが使える様ｒたってから、それらの苦し

からも開放され今日ｒ至って･､ＱＩす。

－１０－



蓄員の動向

○新規患者

・中島栄人

・星川勝治郎

・山崎実

・鎌田紀ﾓF

‘谷田部ゆみ予

市

・佐藤栄子

○新会員

・村松繁・協立病院

‘山沢道子・林田クリ

釧路市

釧路市

釧路市

泗路市

･別海町

釧路

Ｏ新賛助会鼠

・関川みよ・釧路市

（５５才）
加入ひと曹

ｒ腎臓が悪いので一諸Cて勉強したい』

○変更事項

・山沢遭子・労災より林田クリヘ

・井藤随光・市立より林田クリヘ

・道動市太郎・５９年８月死亡・市立

・堀川ミセ・５９年８月死亡・協立

ん
戸
ヰ

『編集後記』

機関紙「たんちょう」の名称忙変吏してか

ら今月号で満１年。昨年の１０月号ｒ林田恒

夫氏からいただいた丹頂鶴のはばたく写真を

タイトルｒ載せた事が昨日の様に想い出され

!!す・この一年、会員の皆様の役に立つ磁胱

紙作りを心さして編集部一一同、頭を番せ合４●1

がんぱっでまｖり?‘ましたが会員の皆様1,こは、

t/Ｑかがでしたでしj;うか。

「２ヶ月「１回の発行」ですので「行事や

活齢の報告中心」になるざるを碍‘ません。我

々編集委貞の力だけではｒ内容豊か政記事満

載Ｊとは成り･ません。会員皆様の交流のなりと

しての機関紙「たんちょうＪｒしたいμ今

－番む願いしたいのは「皆さんの寄稿をより

多く」いただきたいと官う事です。

ｒ面臼くたいぞｊ「もっとこうしろＪｒ蔽

々さんの記事に感動Ｌた」、等々色々の御意

見をお関きしたいのです。皆様の反応が我々

編築部の励みＫなり、次の号作りｇ大きな力

と｀なります。

会員の皆様一人々々が気軽タこペンをとって

文章を書き、ｒ自分･z）考えｊをｒ自分の言葉●1

」で腎不全と窟っている仲間ぴこ伝えあえる場

です。若い人は年配の人ｒ．年配の人は若い

人に、家庭を持っている人は独身の人に、独

身の人仕家庭を持゜てｖ｀る人にヽ「自分とは。

違った環境や経験」を語り合える、そんな中ｌ

から少しても人生のプラスｇｶ:るものを把み、

取り役立てて欲しい、そんな場忙機関紙「た

んちょう」を育てて行きたいと思います。

「丹頂」を「単騎Ｊｒしたくありません/7

会員の皆様の審稿をお願､・致Ｌ･ます。

－‘11－
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